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Acta Nº 15/09- En Montevideo, a los dos días de octubre de 2009, se reúne el Consejo Científico del Área 
de Física en la Sala de Seminarios del Instituto de Física de la Facultad de Ingeniería. 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Arturo Lezama, Alejandro Romanelli, Horacio Failache, Gonzalo Abal y la 
Lic. Marcela Peláez 
Hora: 14:10 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.- Consideración del Acta No. 14/09 del 16 de setiembre de 2009.   

Resolución: Se aprueba  sin modificaciones. 
UNANIMIDAD 6/6 

2.-  Informe de reuniones de Comisión Directiva (24 de setiembre de 2009). 
El Dr. Martí informa: 
_ Se aprobó el ingreso de investigadores en el Área de Biología. 
_ Se aprobaron varias Actividades Interdisciplinarias. 
_ Se apoyó económicamente las olimpíadas de Química. 
_ Continúa en el orden del día el tema de la compra de equipos con fondos centrales. 
Resolución: Tomar conocimiento de lo informado por el Dr. Martí. 

UNANIMIDAD 6/6 
3.- ASUNTOS PREVIOS. 
 No hay asuntos previos. 
 
4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSTGRADOS. 

 4.2.- Solicitud de ingreso a la Maestría. Ing. Miguel Tasende. 
La Comisión de Posgrado recomienda al Consejo Científico aprobar la admisión del Ing. Miguel 
Tasende como estudiante de la Maestría en Física y nombrar al  Dr. Sarasúa como Director 
Académico. Haciendo suya la recomendación de la Comisión de Posgrado esta Comisión 
sugiere la admisión del Ing. Miguel Tasende a la Maestría en Física. 
Resolución: Elevar a Comisión Directiva para su consideración la admisión del  Ing. Miguel 
Tasende a la Maestría en Física         

UNANIMIDAD 6/6 
5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN. 

 
5.1.- Situacion del mobiliario del PEDECIBA retirado por el Dr. Fort. 

Resolución: Tomando en cuenta el incumplimiento por parte del Dr. Fort de las 
resoluciones 3.1.e. de la sesión CC 02/09 del 4 de marzo de 2009 y 5.2 de la sesión 
CC 12/09 del 26 de agosto de 2009 adoptadas por este consejo científico y el 
tratamiento del tema en la sesión CC 14/09, se resuelve suspender a partir de la fecha 
toda ejecución presupuestal con cargo a la partida de apoyo asignada al grupo de 
Sistemas Complejos y Física Estadística hasta tanto se dé el cumplimiento integral de 
las referidas resoluciones. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.2.- Información solicitada al Dr. Fort relativa a los gastos del grupo de SCFE. 

Por resolución 2 del Acta CC 13/09 del 4 de setiembre se solicitó al Dr. Fort que en 
relación a los gastos realizados en las fechas 23, 24 y 25 de agosto, presentara a la 
brevedad una justificación detallada incluyendo actividades realizadas, lugar, 
duración y participantes. Hasta el momento no se ha recibido respuesta. 
Resolución: Solicitar al Dr. Fort su justificación o el reembolso del dinero antes del 30 
de octubre. 

UNANIMIDAD 6/6 
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5.3.- Ingreso de Investigadores. Dra. Cecilia Stari  

La comisión Asesora, integrada por los Dres. Ferrari y Moreno recomienda el ingreso 
de la Dra Stari como investigadora de nivel 3 del PEDECIBA, Área de Física. 
Resolución: Haciendo suyo el informe de la Comisión Asesora se resuelve solicitar a 
Comisión Directiva apruebe el ingreso de la Dra Cecilia Stari como Investigador 
Honorario grado 3 de PEDECIBA, Área de Física. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.4.- Actividades interdisciplinarias: 

(Fis_Quim)_ Segunda Escuela de Materiales de la AUGM. (22 al 26 de 
marzo de 2010). 
El Dr. Moreno, Organizador de la Escuela solicita $10.000 a cada área. El Dr. 
Mambrú presenta la solicitud al Área de Química. 
Resolución: a) Apoyar la presentación de la Segunda Escuela de Materiales de la 
AUGM solicitando fondos a Comisión Directiva en el marco del programa de  Apoyo a 
Actividades Interdisciplinarias.  
b) Contribuir  con $ 10.000 que serán aportados a medias por Fondos Centrales del Área 
de Física y por fondos del Grupo de Acústica. Este apoyo económico está sujeto a la 
aprobación de esta propuesta por parte de Comisión Directiva. 
c) Comunicar al Área de Química y elevar a Comisión Directiva. 

  UNANIMIDAD 6/6 
5.5.- Solicitud de apoyo_ Encuentro Latinoamericano de Educación y 

Didáctica de la Astronomía. (30 de octubre al 1 de noviembre de 2009). 
 El Dr. Gallardo solicita U$S 500 dólares que serán usados para el pasaje y 

parte de la estadía del Prof. Jaime Fernando Villas da Rocha. 

Resolución: a) Apoyar el Encuentro Latinoamericano de Educación y Didáctica de la 
Astronomía realizarse en el marco del Año Internacional de la Astronomía AIA 2009 
en el IAVA y en Facultad  de Ciencias del 30 de octubre al 1 de noviembre. Serán 
invitados investigadores extranjeros para brindar minicursos de actualización para 
docentes. 
b) Solicitar a Comisión Directiva de PEDECIBA un aporte de U$S 500 dólares que 
serán usados para el pasaje y parte de la estadía del Prof. Jaime Fernando Villas da 
Rocha, Profesor especialista en colapso gravitacional que brindará un seminario en 
Facultad de Ciencias sobre “Energía Oscura Anisotrópica y cuerpos colapsados 
alternativos a agujeros negros” 

UNANIMIDAD 6/6 
5.6.- Fondos de Apoyo Maestrías y Doctorados 2009. 

Resolución: Se aprueba en general postergar para 2010 la ejecución de los fondos de 
apoyo a maestrías y doctorados de los estudiantes que no hayan presentado otro plan 
antes del 20 de octubre de 2009. 

  UNANIMIDAD 6/6 
5.6.1.- Plan de gastos MSc. Saeed Rastgoo 
Solicitan  usar estos fondos para viáticos para concurrir al Laboratorio de Física T del 
CECS, Chile, 22/09/2009 al 1/10/2009. 
Avalado por su Orientador Dr. Rodolfo Gambini. 
Resolución: Se aprueba el plan de gastos presentado por el MSc Rastgoo. 

UNANIMIDAD 6/6 
5.6.2.- Plan de gastos del Lic. Agustín Badán. 
Solicita usar estos fondos para compra de equipamiento óptico. 
Avalado por su orientador Dr. Ricardo Marotti. 
Resolución: Se aprueba el plan de gastos presentado por el  Lic. Badán 

UNANIMIDAD 6/6 
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5.6.3.- Plan de gastos del Mag. Javier Brum. 
Solicita usar estos fondos para el pago parcial de la inscripción a la Universidad Joseph 
Fourier de Grenoble, Francia. (cotutela con UdelaR/PEDECIBA) 
Avalado por su orientador Dr. Carlos Negreira. 
Resolución: Se aprueba el plan de gastos presentado por el Mag. Brum. 

UNANIMIDAD 6/6 
 
 
 
 
 
 

 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador  
Área de Física 
AM/jrc 

 
 


